



Estrategia de seguridad de Guerrero es un fracaso, Coyuca de Benítez es muestra de ello: Rubén Moreira

El diputado federal Rubén Moreira consideró que el gobierno de Guerrero ha fracasado en su estrategia de seguridad, como lo evidencia lo sucedido en el municipio de Coyuca de Benítez, donde fueron asesinados 13 policías, entre ellos, el secretario de Seguridad Pública y el director de la Policía municipal.

<https://efekto10.com/estrategia-de-seguridad-de-guerrero-es-un-fracaso-coyuca-de-benitez-es-muestra-de-ello-ruben-moreira/>